

¿Cómo obtengo una tarjeta de la biblioteca?

Debido a que la Biblioteca Pública de Effingham está financiada por los contribuyentes de la ciudad, las tarjetas de la biblioteca están disponibles sin cargo adicional para **adultos** y **niños** residentes, igual para **dueños de negocios** que vivan o posean propiedades dentro de los límites de la ciudad de Effingham. Para aquellos que físicamente no pueden visitar la biblioteca, la biblioteca ofrece **una aplicación de tarjeta de extensión** que les permitirá recibir libros una vez al mes.

Necesitaremos una identificación con foto y prueba de su dirección o la factura de impuestos de la propiedad dentro de los límites de la ciudad cuando complete su solicitud de tarjeta de la biblioteca.

Una tarjeta de no residente está disponible para personas que viven fuera de los límites de la ciudad de Effingham. La tarifa es diferente para personas fuera de los límites de la ciudad, ya que se basa en su factura de impuestos a la propiedad o en su alquiler mensual. La tarifa se aplica anualmente y cubre a todas las personas que viven en el hogar.

¿Cuánto tiempo puedo retirar artículos?

Todos los artículos de la Biblioteca Pública de Effingham están disponibles durante 14 días. Sin embargo, los períodos de préstamo pueden diferir para los materiales obtenidos de otras bibliotecas.

¿Cómo me registro para un evento?

Cada mes, organizamos una variedad de **eventos** para niños, adolescentes y pre adolescentes, así como para adultos y familias.

Si tiene alguna pregunta sobre nuestros programas o ideas para programas futuros, comuníquese con nosotros al **217-342-2464**.

¿Cómo es una visita típica a la biblioteca?

Hemos desarrollado **una historia social** para ayudarlo a usted y a su familia a prepararse para una visita a la biblioteca. Sin duda, hay muchos sonidos y experiencias diferentes, por lo que prepararse para la visita con anticipación puede hacer que la experiencia sea aún más agradable.

¿Cómo puedo ser voluntario?

Siempre estamos buscando voluntarios para varios proyectos en la biblioteca. No dude en consultar nuestra **política de voluntariado** y completar **una aplicación de voluntario** y entregarla en el escritorio de salida. Nos pondremos en contacto con usted con respecto a las oportunidades de voluntariado.

¿Cómo puedo exhibir mi obra de arte?

La Biblioteca Pública de Effingham se complace en exhibir arte y fotografía en su Galería de Arte y pared de Arte del Norte. Los artistas interesados en compartir su trabajo pueden completar esta **aplicación** y devolverla a **Alvin Ealy**, asistente de directora, para su consideración.

Para ver nuestros artistas destacados anteriores, diríjase a <http://www.effinghamlibrary.org/category/featured-artists/>

¿Cómo puedo hacer una donación?

Podemos aceptar regalos en efectivo, cheques y acciones. También puede donar en línea usando [Stripe](#). También damos la bienvenida a las donaciones en [honor](#) de un ser querido o la donación de artículos para nuestra colección y venta de libros.

Otra opción es la donación planificada. Los obsequios planificados son donaciones al Fondo de Dotación de la Biblioteca Pública de Effingham a través de los planes financieros y patrimoniales de una persona. Estos obsequios pueden ayudar a respaldar la misión a largo plazo de la biblioteca de brindar un servicio de biblioteca pública a los residentes de Effingham. Una donación planificada también puede beneficiar al donante a través de beneficios fiscales. Una de las formas más sencillas y populares de hacer una donación planificada es dar a través de su testamento o fideicomiso. Puede hacer un legado al Fondo de Dotación de la Biblioteca Pública de Effingham (que está a cargo de la [Fundación Comunitaria del Sureste de Illinois](#)) agregando el siguiente texto a su testamento: “Legado (cantidad en dólares, porcentaje del residuo del patrimonio o descripción de la propiedad) a la Fundación Comunitaria del Condado de Effingham, una organización benéfica sin fines de lucro ubicada en Effingham, Illinois, en beneficio del Fondo de Dotación de la Biblioteca Pública de Effingham”. La situación financiera de cada individuo es única, por lo que le recomendamos que consulte a un abogado o asesor financiero al planificar una donación a la Biblioteca Pública de Effingham.

Si desea hablar sobre una donación planificada para la Biblioteca Pública de Effingham, escriba, llame o envíe un correo electrónico (todas las consultas se mantienen en estricta confidencialidad): Biblioteca Pública de Effingham, Amanda McKay, directora de la biblioteca 200 N. 3rd St. Effingham, Illinois [62401 217-342-2464](tel:624012173422464), ext. 400 [Enviar un correo electrónico a Amanda](#)

¿Cómo puedo hacer una donación conmemorativa?

Los memoriales son una excelente manera de celebrar un evento especial o recordar a un ser querido.

- Recuerda la vida de un ser querido o amigo...
- Celebra un evento especial como un cumpleaños o aniversario...
- Reconocer un logro o graduación...
- Muestre aprecio a una persona o grupo que merece un agradecimiento especial...

¡Haciendo un regalo a la Biblioteca Pública de Effingham! Su regalo de un libro o donación honrará a las personas especiales en su vida y también ayudará a que la biblioteca crezca. Por una suma de dinero relativamente pequeña, puede brindar un tributo que complacerá a muchos. Su donación conmemorativa es deducible a sus impuestos y es una forma inestimable de complementar y mejorar la colección de la biblioteca. Puede especificar un área específica o puede dejar que el personal de la biblioteca seleccione un libro en un área de necesidad para la biblioteca. Puede solicitar una placa de regalo para el libro y se le enviará una tarjeta a la persona que está siendo conmemorada. Ofrezca un libro(s) imprimiendo y enviando por correo nuestro [formulario conmemorativo](#) junto con su regalo. ¡Gracias por su regalo a la Biblioteca Pública de Effingham!

¿Cómo puedo donar artículos?

La biblioteca está agradecida por los obsequios y su colección se ha enriquecido en gran medida con muchas donaciones excelentes de libros, DVD y audiolibros. Las donaciones de materiales impresos y manuscritos sobre la historia de la comunidad y la región son especialmente bienvenidas. La biblioteca se esfuerza por utilizar todo el material de regalo que no agrega a su propia colección de la mejor manera posible. Si es adecuado, se ofrece a otras bibliotecas o instituciones como obsequio o intercambio. En caso contrario, se ofrecerá al público en la venta de libros de la biblioteca. Los ingresos se utilizan para comprar nuevos materiales para la biblioteca. Materiales aceptados:

Libros en buenas condiciones: tapa dura o rústica, ficción o no ficción, para adultos o niños.

Libros publicados en los últimos 5 años (biblioteca). La venta de libros acepta algunos volúmenes más antiguos.

Los más vendidos recientes

Títulos clásicos en excelente estado.

Casetes de audio, discos compactos, videos o DVD en condiciones de funcionamiento

~Lo sentimos, no se aceptarán enciclopedias, revistas y artículos en mal estado.~

Todas las donaciones son deducibles de impuestos. Un recibo está disponible a pedido, pero tenga en cuenta que el personal de la biblioteca no puede evaluar el valor de su regalo.

¡Gracias por su regalo a la biblioteca!